
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2017 - 2020 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

23 

 EXERCÍCIO DE 2018   LIVRO Nº.: 001 PAG.: 023 

  
ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de 2018, no horário regimental sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes realizou-se a quarta sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, 

Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires de Moraes, 

Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da 

Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson 

Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o 

Presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada 

em discussão e votação a Ata da 3ª Sessão Ordinária realizada em 8 de fevereiro, foi 

aprovada por todos. Correspondências recebidas: Ofício do Comutran em resposta 

ao Requerimento 559/2017 - Vanessa Guari - possibilidade de construção de faixa 

elevada para travessia de pedestres nas Ruas: Santana, em frente ao banco Santander, 

e Ernesto de Camargo, entre o calçadão Dr. Pinheiro – Centro. Ofício do Comutran em 

resposta ao Requerimento 615/2017 - Edivaldo Negão - possibilidade de implantar o 

sentido único da Rua Paraná com a Rua Piauí – Vila Guarani. Ofício de Comutran - 

Conselho Municipal de Trânsito - Resposta ao Requerimento 719/2017 - Débora 

Marcondes - possibilidade de implantar placas indicativas para vagas de 

estacionamento exclusivo, destinado as pessoas que utilizam o serviço do Espaço 

Cidadão – Localizado a Rua Lucas de Camargo n° 290, Centro. Oficio do Governo do 

Estado - Secretaria de Desenvolvimento Social informando que está sendo analisada 

cuidadosamente a reivindicação de recursos para construção de um CCI – Centro de 

Convivência do Idoso no Residencial Morada do Bosque. PROPOSITURAS – Projeto 

de Lei: 9/2018 - Vereador Jeferson Modesto Silva - "Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

filmar, gravar e transmitir ao vivo, via internet, as sessões públicas das licitações 

presenciais e facilitar o acesso ao sistema eletrônico ativo em cada licitação eletrônica, 

no âmbito do município de Itapeva e dá outras providências". Requerimento: 14/2018 

- Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Sr. Prefeito que informe a possibilidade 

da compra de um aparelho de anestesia inalatória para castração dos animais. 21/2018 

- Vereador Sidnei Lara - Requer a Sabesp, para que providencie reparos ao asfalto da 

Rua Clovis Mendes Garcia, em frente ao número 12 – Vila São José. 22/2018 - Vereador 

Marcio Supervisor - Requer ao DEMUTRAN, para que implante travessia elevada 

(lombo-faixa) na Avenida Vaticano em frente a E.M. Prof. Antonio Carvalho Felippe. 

23/2018 - Vereadora Wiliana Souza - Requer ao Sr. Prefeito que informe a possibilidade 
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de realizar lajotamento nos Bairro Jaó e Bairro das Pedras. 24/2018 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito para que junto ao Secretário Municipal de 

Educação e Cultura Andrei Alberto Müzel, informe a possibilidade de atender os pedidos 

para a Escola Municipal Profª Terezinha de Moura Rodrigues Gomes no Bairro da 

Agrovila: Lixeira, limpeza da fossa séptica, vigia nos finais de semana e ampliação de 

salas para educação infantil. 25/2018 - Vereador Alexsander Franson - Requer ao 

Ministro de Estado da Fazenda o Senhor Henrique Meirelles, para que possa autorizar 

a ampliação no horário de atendimento da Agência da Receita Federal de Itapeva. 

26/2018 - Vereador Alexsander Franson - Requer ao Senhor Prefeito Municipal, 

informações sobre o concurso público nº 01/2017 realizado através do Águia – Instituto 

de Desenvolvimento Educacional e Social as seguintes as informações: Quantas 

pessoas se inscreveram para o concurso? Qual o valor total arrecado pela Prefeitura de 

Itapeva? Qual era o valor cobrado para inscrição do cargo Agente de Controle Interno? 

Quantas pessoas se inscreveram para esse cargo? Qual o valor arrecadado com as 

inscrições deste cargo?27/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer voto de 

Congratulações ao ITESP, pelos serviços prestados nos assentamentos da Fazenda 

Pirituba II e pela doação de duas barracas de feira livre, para Cooperativa dos 

Produtores Assentados do Sudoeste Paulista (COPASP), das Agrovila I e IV. 28/2018 - 

Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao Senhor Prefeito para que junto à 

Secretaria Municipal de Saúde e de Obras, informe sobre a previsão do início das obras 

de construção na “ESF” Estratégia Saúde da Família, localizada no Distrito do Alto da 

Brancal. Indicação: 32/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Indico ao Exmo. Senhor. 

Prefeito Municipal, para que junto ao setor competente providencie à manutenção da 

Unidade de saúde da Vila Santa Maria. 40/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Indica 

construção de calçadas em toda extensão dos acostamentos e lombada elevada na Rua 

Nove de Julho na Vila São Miguel. 42/2018 - Vereadora Vanessa Guari - Indica 

instalação de um bebedouro de pressão conjugado na Escola Municipal Elisa de Barros, 

Bairro Amarela Velha. 43/2018 - Vereador Toni do Cofesa - Indica operação tapa 

buracos na Rua Norberto Trindade de Vasconcelos Veiga, esquina com a Rua Benedito 

Camargo Margarido, no Jardim Grajaú. 44/2018 - Vereador Toni do Cofesa - Indica 

capinagem, limpeza e passagem de máquina (patrol) e posterior cascalhamento na Rua 

Benedito Fogaça de Almeida, no Jardim Mirian. 45/2018 - Vereadora Débora Marcondes 

- Indico ao Senhor Prefeito para que providencie placas de sinalização de respeito aos 

pedestres deficientes visuais, no semáforo na Vila Aparecida e em algumas ruas de 

maior movimentação, visto ser um local muito transitado por essas pessoas devido a 

sede da Entidade Luz da Visão ser neste bairro. 46/2018 - Vereador Sidnei Lara - Indica 
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notificar o proprietário do terreno situado na Rua Neuza Rosa dos Santos, ao lado do 

número 110 – Jardim Bela Vista. 47/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica 

notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Maria Santos Camargo ao lado do 

nº 75, localizado no Jardim Grajau para que o mesmo efetue a limpeza. 48/2018 - 

Vereadora Wiliana Souza - Indica reforma da Ponte entre Vila Aparecida e Vila Bom 

Jesus, pelas Ruas Ribeira e Avaré e lajotamento na Rua Capão Bonito Vila Bom Jesus. 

49/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - indica viabilizar um espaço no Mercado 

Municipal, Vereador João Sudário da Cruz (Mercado do Produtor), para a Cooperativa 

dos Produtores Assentados do Sudoeste Paulista (COPASP) das Agrovilas I e IV. A 

Presidência encaminha o Projeto de Lei 009/18 à Comissão de Legislação para exarar 

seu parecer e os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as 

providências de costume. Cumprimenta os moradores da Agrovila presentes na Sessão. 

TEMA LIVRE – Faz uso Tribuna a vereadora Débora Marcondes – fala de seu ofício 

acerca do programa jovem aprendiz primeiro emprego, explanando que expediu convite 

para reunião dia 26/02 sobre esse tema; comenta sobre as críticas que há na cidade 

sobre a falta de oportunidade aos jovens do primeiro emprego. Destaca que há leis 

sobre esse assunto, mas que não postas em prática. Cita as autoridades que foram 

convidadas para debater ações sobre o tema. Cometa sobre suas ações em prol das 

Agrovilas, destacando as reuniões que já ocorreram e outras que haverá, bem como as 

melhorias que aquela comunidade necessita. Destaca falta de remédio da assistência 

farmacêutica e outros assuntos referente à comunidade em destaque. Fala que dia 27 

haverá uma reunião no bairro com prefeito e secretários. Comenta sobre a Saúde, que 

teve contato com uma paciente com pedra no rim, que esteve 6 dias internada, sem a 

devida atenção e sem a cirurgia necessária. Destaca sobre isso, que nos relatórios das 

cirurgias eletivas consta que não há pacientes interessados. Fala do caso de um 

paciente idoso com câncer no intestino, que também não recebe o atendimento 

adequado, que a cirurgia custaria 80 mil reais. Explana que precisa haver de fato 

humanização no atendimento às pessoas, principalmente na área da saúde. Fala sobre 

operação tapa buraco. Faz uso Tribuna o vereador Pedro Correa – agradece ao 

Deputado Goulart sobre conversa que teve com o parlamentar, a respeito do programa 

internet para todos, que Itapeva está incluída no programa, que será instalado em breve. 

Explica sobre o funcionamento do sistema. Agradece a presença dos moradores da 

Agrovila. Fala de seu voto de congratulação ao Itesp, por parceira com moradores da 

Agrovila. Comenta sobre sua luta em busca de melhorias, destacando a saúde, 

manutenção de estradas e outras necessidades, em especial para essa comunidade. 

Faz uso Tribuna o vereador Edivaldo Negão – comenta que esteve na terça-feira à 
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noite na casa de uma senhora no Morada do Bosque, verificando a situação da água da 

chuva que invadia a residência da pessoa, danificando seus móveis. Explica que a água 

que invadiu a casa vinha do ralo do esgoto. Fala que cobrou das instituições 

competentes para solucionar a situação, que parece ser da parte da Sabesp. Explica 

que a empresa Realiza ficará mais um tempo atendendo eventuais situações dos 

moradores, depois será apenas por telefone ou site. Explana sobre a precariedade da 

quadra, que falta água nos banheiros e iluminação. Faz uso Tribuna o vereador 

Alexsander Franson – fala de seu requerimento ao prefeito a respeito de informações 

diversas sobre o concurso realizado no município, em especial sobre o cargo agente de 

controle interno, que não existe no quadro de funcionalismo. Diz que é estranho a forma 

como foi conduzida a situação. Destaca que há outras reclamações sobre esse 

concurso. Cita também requerimento sobre aumento do horário de atendimento da 

Receita Federal em Itapeva, sendo que há uma grande demanda pelo serviço e 

atualmente são apenas 4 horas de atendimento à população. Comenta que agora após 

o carnaval, as instituições comecem a funcionar de fato, citando diversas melhorias que 

a cidade necessita de forma urgente. Destaca que o tapa buraco está sendo feito de 

forma muito precária e ineficiente. Diz que espera que o novo secretário de transportes 

e serviços atenda bem a população. Faz uso Tribuna o vereador Margarido – fala da 

reclamação que foi feita sobre o transporte público na Morada do Bosque, o qual 

passará a atender em novos horários aquela vila. Destaca também a necessidade do 

Demutran estudar melhorias para o trânsito nas proximidades, em virtude do aumento 

de veículos daquela localidade. Comenta sobre a muro do cemitério que caiu, que foi 

improvisado um tapume, que não impede a entrada de pessoas e animais no local. 

Comenta sobre denuncia acerca da faculdade FEIC (de Aldeia de Carapicuíba), que 

estaria irregular junto ao MEC, portanto impedida de exercer suas atividades fora do seu 

município sede. Fala que denunciante apresentou documentos sobre essas denúncias 

e que essa empresa estaria firmando parceria com o Município de Itapeva. Alerta que 

as autoridades devem tomar as medidas necessárias, em favor da população. ORDEM 

DO DIA – Leitura do Requerimento 21/2018 - Vereador Sidnei Lara - Requer a Sabesp, 

para que providencie reparos ao asfalto da Rua Clovis Mendes Garcia, em frente ao 

número 12 – Vila São José. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado 

por todos. Leitura do Requerimento 25/2018 - Vereador Alexsander Franson - Requer 

ao Ministro de Estado da Fazenda o Senhor Henrique Meirelles, para que possa 

autorizar a ampliação no horário de atendimento da Agência da Receita Federal de 

Itapeva. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 

Requerimento 27/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer Voto de Congratulações 
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ao ITESP, pelos serviços prestados nos assentamentos da Fazenda Pirituba II e pela 

doação de duas barracas de feira livre, para Cooperativa dos Produtores Assentados 

do Sudoeste Paulista (COPASP), das Agrovila I e IV. Colocado em discussão e votação 

únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO – Dependendo 

dos Pareceres das Comissões: Em 1ª d/v os Projetos de Lei: 54, 59, 67, 119, 129, 

130, 134, 139, 145, 158, 159 e 177/2017 e 01, 03, 04, 05, 06, 07,08 e 09/18. Em d/v 

únicas as Emendas 01 e 02 ao projeto de Lei 67/2017, Emenda 01 ao Projeto de Lei 

54/2017 e a Emenda 01 ao Projeto de Lei 05/2018. EXPLICAÇÃO PESSOAL – Nada 

consta. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 5ª 

Sessão Ordinária e para sessão extraordinária a serem realizadas segunda-feira, dia 19 

de fevereiro, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados 

os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata 

que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 15 de 

fevereiro de 2018. 
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